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要求改善正街扶手電梯故障情況  

 

背景 :  

 

正街扶手電梯對附近居民十分重要，但故障情況時有發生，早前雖曾多次在

會上討論故障發生的原因及相關問題，但部門至今仍未能有效改善該情況，且近

期故障次數明顯增加，情況不能容忍。更有甚者，在 6 月 22 日封閉電梯進行維

修工程，其施工告示卻為「 24/4/2018 至 25/4/2018 貼玻璃保護貼」，可見工程人員

工作極為馬虎。我們非常關注正街扶手電梯的故障問題，現要求相關部門解釋事

故及維修疏忽原因，及提出實質改善措施。  

 

問題 :  

 

1.  請問過去半年正街扶手電梯共發生多少次故障？由什麼問題導致？  

2.  請問相關部門有何實質辦法減低故障率？  

3.  請問正街扶手電梯是否由原廠保養？  
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